

1000PS: waipu.tv startet ersten Kanal für Motorradfans

- Kanal steht allen waipu.tv-Nutzern zur Verfügung
- Alle Inhalte auch in der waiputhek

München, 24. Juli 2025 – waipu.tv gibt Vollgas und startet exklusiv mit „1000 PS“ den ersten 24/7 Motorrad-Kanal. Ab sofort steht der Kanal allen waipu.tv Kunden zur Verfügung inklusive der Inhalte in der waiputhek. Der Kanal wird in Österreich produziert und zeigt jeden Tag Beiträge rund um Motorräder, Roller, Mopeds, Quads – und die Menschen, die sie lieben.

Über den Kanal

„1000PS“ bietet täglich neue Inhalte, produziert von einem leidenschaftlichen 30-köpfigen Team, das die Szene kennt wie kein anderes. Gezeigt werden Trainings für Fahrtechnik und Fahrsicherheit, fundierte Gebrauchtsberatungen und Testberichte, spannende Einblicke in die Welt des Zubehörs und der Technik sowie unterhaltsame Shows, Events und Neuheiten. Dabei stehen nicht nur die heißesten Motorräder im Fokus – sondern auch die Menschen dahinter: starke Typen, große Geschichten und echte Begeisterung für alles, was zwei Räder und einen Motor hat. Oder kurz auf österreichisch: Leiwande Storys.

Moderiert wird bei „1000PS“ klar und unverblümt – direkt, leidenschaftlich und ohne Schnickschnack. Der Sender versteht sich als neue Heimat für Motorradliebhaberinnen und -liebhaber, genauso wie für Mofa-Fans und Rollerfreundinnen und -freunde. Kurz: Für alle, die mehr PS im TV wollen.

Hinter „1000PS“ steht journalistische Kompetenz mit Power: 76 Prozent der Anteile gehören zur Motorpresse International, Teil der Motorpresse Stuttgart, die auch Europas größte Motorradzeitschrift MOTORRAD herausgibt.

Über waipu.tv

waipu.tv ist ein Unternehmen der EXARING AG, einer Gesellschaft für Entwicklung von IP-Entertainment-Services. [waipu.tv](https://www.waipu.tv) ist die führende OPEN-IPTV Plattform in Deutschland mit rund zwei Millionen Abo-Kunden und erreicht über ein dediziertes Glasfasernetz mehr als 30 Millionen Haushalte in bester Qualität. Mit über 300 Programmen ist waipu.tv zudem Deutschlands größte TV-Plattform für HD-Fernsehen. Neben öffentlich-rechtlichen und privaten Sendern stehen mehr als 70 Pay-TV-Sender sowie die waiputhek mit über 40.000 Filmen und Serien auf Abruf zur Verfügung.

waipu.tv kann am TV-Gerät aber auch über alle anderen Geräte im WLAN kabellos genutzt werden. Dabei ist eine Nutzung auch auf mehreren Geräten gleichzeitig möglich. Die OPEN-IPTV Plattform bietet targetierte Werbemöglichkeiten auch im Live-TV ganz ohne Medienbruch.

Die Muttergesellschaft EXARING AG wurde 2013 in München gegründet. Größter Einzelaktionär ist die freenet AG. Der Vorstand besteht aus Christoph Bellmer (Gründer und Co-CEO), Markus Härtenstein (Co-CEO) und Robert Laier (CFO).

Weitere Infos unter www.waipu.tv und www.exaring.de

Pressekontakt:

EXARING AG

Jasmin Mittenzwei

Leopoldstraße 236

80807 München

jasmin.mittenzwei@exaring.de